

Le
Sommet
francophone
Paris, du 17 au 19 février
1986



The
Francophone
Summit
Paris, February 17-19,
1986

LES COMMUNICATIONS

Le contexte

Le Sommet francophone abordera le thème des communications sous l'angle des nouvelles technologies, envisagées comme des moyens de resserrer les liens linguistiques et culturels entre les pays francophones mais aussi comme des outils modernes au service du développement.

À l'initiative de l'Agence de coopération culturelle et technique, une conférence des ministres des communications a eu lieu au Caire en février 1985. Fort des acquis de cette conférence, le Sommet s'attachera sans doute à enrichir "l'espace francophone" dans le champ des communications par une discussion visant à associer étroitement les éléments techniques aux contenus des messages et à leurs finalités. Les pays représentés au Sommet seront préoccupés par le désir d'éviter que ne se creuse davantage, par l'évolution rapide de ces nouvelles technologies, une inégalité déjà importante entre pays du Nord et du Sud.

La position du Canada

C'est plus précisément sous l'angle de l'informatique, des banques de données et des réseaux de communication que ce thème sera abordé lors du Sommet francophone.

Les pays participants et en particulier le Canada seront sensibles aux incidences de la domination de l'anglais dans ces secteurs. On accordera un intérêt particulier à l'informatique et au développement de logiciels en français, domaines dans lesquels les gouvernements fédéral et québécois collaborent activement.